
 

 

質問者 
 通告５番 

８番  伊藤 奈穗子 議員 

通告時間 ５０分 

答弁者 町長・教育長 

質問事項 
１．学校給食について 

２．安全安心な町づくり 

要 旨 

１．学校給食について 

（１）本町の学校給食は給食センターが担っている。しかし近年

は慢性的な人手不足が起こっているという声を聞く。町は

この現状をどう捉えているか伺う。 

（２）安定した給食の提供を実施していくため町として今後の方

向性を伺う。 

（３）学校給食法は食育の観点から７つの目標を掲げており栄養

教諭の活躍が期待されている。本町として特に力を入れて

いる食育の取組みは。     

 

２．安全安心な町づくり 

（１）防犯カメラ設置について 

本町では平成３０年度より街頭防犯カメラを４台設置し 

犯罪抑止に努めている。しかし学校の周辺や通学路、公園

内などには未設置であることから不安であるとの声を聞

く。防犯カメラ設置に対して今後の方針を伺う。 

 

（２）自動体外式除細動器（ＡＥＤ）について 

   ①町内にあるＡＥＤの把握はできているか。 

   ②町内にＡＥＤを増設する考えは。 

   ③２４時間利用可能にするための取組みは。 


